
Общие данные

Ведомость рабочих чертежей основного комплекта КМ1
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Спецификация металла

Координаты узловых точек каркаса медиа-экрана MF1. М1:150

Геометрические параметры каркаса медиа-экрана MF1. М1:150

Узлы 1-14

Схема установки связей медиа-экрана MF1. М1:150

Схема каркаса медиа-экрана MF1. М1:100

Схема расположения стоек крепления каркаса медиа-экрана MF1.1
в осях 2.9/0 - 2.8/2. М1:100

Схема расположения стоек крепления элементов медиа-экрана MF1 в
осях 2.4/1 - 2.3/1
Узлы 15-17

12.1

Медиа-экран MF1

10

Фрагменты перекрытий на отметках +3.950, +8.250, +12.450, +16.650,
+20.850, +25.050, +29.250, +33.450, +37.650

Кронштейн Кр. Принципиальная конструкция

13

Схема расположения стоек крепления каркаса медиа-экрана MF1.1
в осях 2.8/2 - 2.5/1. М1:100
Схема расположения стоек крепления каркаса медиа-экрана MF1.1
в осях 2.5/1 - 2.1/2*. М1:100
Фрагменты перекрытий на отметках +4.200, +8.250, +12.450, +16.650,
+20.850, +25.050, +29.250, +33.450, +37.650
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Наименование Изображение

Болт класса точности В (постоянный)

                      Условные обозначения болтов                        Таблица 1

Наименование
Изображение

Размеры изображения, мм
Заводской Монтажный

1. Шов сварного соединения стыкового -
сплошной:

а) с видимой стороны
б) с невидимой стороны

2. Шов сварного соединения углового,
таврового, или внахлестку - сплошной:

а) с видимой стороны
б) с невидимой стороны

Условные обозначения сварных швов                       Таблица 2
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ВЕДОМОСТЬ ССЫЛОЧНЫХ И ПРИЛАГАЕМЫХ ДОКУМЕНТОВ

Обозначение Наименование Примечание

ССЫЛОЧНЫЕ ДОКУМЕНТЫ

ГОСТ 8732-78 Трубы стальные бесшовные горячедеформированные

ГОСТ 30245-2012 Профили стальные замкнутые сварные квадратные и

прямоугольные для строительных конструкций

ГОСТ 19903-74 Прокат листовой горячекатаный

ГОСТ 8240-97 Швеллеры стальные горячекатаные

ОБЩИЕ УКАЗАНИЯ

1. В данном комплекте разработаны конструкции металлические медиа экрана MF1
многофункционального комплекса "Лахта-центр" (МФЗ) по адресу: г. Санкт-Петербург,
Лахтинский проспект, дом 2, корпус 3 лит. А.

2. Стадия проектирования - «Рабочая документация».
3. За относительную отметку 0.000 принята отметка чистого пола первого этажа, равная

абсолютной отметке 5.000 в Балтийской системе высот.
4. Технические решения, принятые в рабочих чертежах, соответствуют требованиям норм,

правил и стандартов, действующих на территории Российской Федерации.
5. Рабочие чертежи разработаны на основании архитектурно-строительного задания.
6. Рабочие чертежи выполнены в соответствии с требованиями СНиП II-23-81* «Стальные

конструкции» (СП 16.13330.2011), «Технического задания» Заказчика и «Специальных
технических  условий» на проектирование данного объекта.

7. Изготовление, монтаж и приемку конструкций производить на специализированных
заводах в строгом соответствии со СНиП 3.03.01-87 "Несущие и ограждающие
конструкции" (СП 70.13330.2012), ГОСТ 23118-99 "Общие технические условия. Конструкции
стальные строительные", СП 53-101-98 "Изготовление и контроль качества стальных
строительных конструкций".

8. Монтажные работы следует производить по проекту производства работ (ППР), заранее
разработанному и согласованному с автором проекта. ППР должен быть  выполнен в
соответствии с требованиями глав СНиП 12-01-2004 (СП 48.13330.2011) и СНиП 3.03.01-87
(СП 70.13330.2012).

9. Все замкнутые профили должны быть герметизированы постановкой заглушек.

1. ИЗГОТОВЛЕНИЕ И МОНТАЖ СТАЛЬНЫХ КОНСТРУКЦИЙ.

1.1. Для обеспечения работоспособности стальных конструкций, надежности и долговечности
при эксплуатации, их  изготовление должно выполняться на специализированном заводе,
имеющем опыт изготовления подобных  конструкций.

1.2. Изготовление стальных конструкций выполнять в соответствии с ГОСТ 23118-2012
"Конструкции стальные  строительные", СП 53-101-98 "Изготовление и контроль качества
стальных строительных конструкций",  данными указаниями и проектом КМ, а также с
учетом дополнительных технических требований монтажной  организации.

1.3. Монтаж стальных конструкций производить с соблюдением требований СП 70.13330.2012
"Несущие и ограждающие  конструкции" и в соответствии с разработанным
специализированной организацией "Проектом производства  работ" (ППР), в котором
необходимо учесть всю специфику данного сооружения.
Принципиальные решения по ППР следует согласовать с авторами проекта.
Сварочные работы на строительной площадке должны проводиться по утвержденному
проекту производства работ (ППРС) или соответствующему разделу ППР.
Дополнительные крепежные детали, необходимые для строповки и временного закрепления
конструкций предусматриваюися при разработке чертежей КМД на основании
"Дополнительных технических требований" (ДТТ) монтажной организации.

1.4. Все отверстия и вырезы должны быть указаны на чертежах марки КМД и выполнены в
заводских условиях. Прорезка или прожиг отверстий в построечных условиях не
допускается.

1.5. Подрядчик в процессе монтажа должен установить временные связи и опоры для
обеспечения прочности и устойчивости отдельных элементов и всей конструкции в целом
до завершения монтажа постоянных конструкций и согласовать с авторами проекта.

2. УКАЗАНИЯ ПО СВАРКЕ И ВЫБОРУ СВАРОЧНЫХ МАТЕРИАЛОВ

2.1. Все заводские соединения элементов металлоконструкций - сварные. Монтажные сварные
соединения указаны в  узлах.

2.2. Материалы для сварки, соответствующие сталям, принимать по таблице Г.1
СП16.13330.2011 "Стальные конструкции. Актуализированная редакция СНиП II-23-81*".

2.3. Указания по сварке конструкций:
а) указанные на чертежах размеры угловых швов приняты из расчета:

заводские - для механизированной сварки в среде углекислого газа сварочной
проволокой диаметром  1,2мм;
монтажные - для ручной дуговой сварки;

в) при переходе на другие виды сварки или сварочные материалы, а также при применении
специальных мер,  направленных на повышение производительности процесса сварки,
размеры всех оговоренных сварных швов  должны быть пересчитаны в соответствии с
указаниями СП 16.13330.2011.

2.4. Размеры расчетных сварных швов принимать в зависимости от усилий, указанных на
схемах и в ведомостях элементов конструкций, кроме оговоренных в узлах, а также в
зависимости от толщин свариваемых  элементов (таблица 38 СП 16.13330.2011). Размеры
(длину и величину катета) сварных швов, оговоренных в  узлах на чертежах, уменьшать
запрещается.

2.5. Минимальные катеты угловых швов следует принимать по таблице 38 СП 16.13330.2011.
2.6. С целью предупреждения образования трещин в сварных соединениях и слоистого

растрескивания проката  под действием сварочных напряжений и нагрузок, обратить
особое внимание на неукоснительное соблюдение  технологии сборки и сварки
металлоконструкций, обеспечение требований норм, технических условий,  стандартов,
работы службы ОТК завода на всех этапах изготовления металлоконструкций.

3. СОЕДИНЕНИЯ НА ПОСТОЯННЫХ БОЛТАХ КЛАССА ТОЧНОСТИ В, РАБОТАЮЩИХ НА СРЕЗ И
РАСТЯЖЕНИЕ.

3.1. Соединения на болтах класса точности В рассчитаны в предположении передачи
действующих в элементах усилий сопротивлением соединяемых элементов смятию, болтов
- срезу и растяжению. При выполнении  монтажных соединений на болтах
руководствоваться “Рекомендациями и нормативами по технологии  постановки болтов в
монтажных соединениях металлоконструкций“, Москва, ЦНИИпроектстальконструкция,
1988.

3.2.  Изготовление и монтаж конструкции необходимо выполнять в соответствии с разделом I.
3.3. Принимать:

- болты класса прочности 8.8:
М16; М20 - ГОСТ Р ИСО 4014-2013, ГОСТ 1759.0-87* и ГОСТ Р ИСО 898-1-2011.
Применение облегченных болтов (диаметр гладкой части равен среднему диаметру

резьбы) не допускается;
     - гайки класса прочности 8:
     М16; М20- ГОСТ ISO 4032-2014, ГОСТ Р ИСО 898-2-2013;
     - шайбы (плоские) 16, 20 - ГОСТ 11371-78* и ГОСТ 18123-82*.
3.4. Применение болтов без маркировки не допускается.
3.5. Разность номинальных диаметров отверстий и болтов принимать равной 1мм, кроме

оговоренных в чертежах.
При сверлении отверстии использовать кондукторы либо другое специализированное
оборудование, обеспечивающее выполнение требований по качеству и допускаемым
отклонениям в размерах отверстии. Допускаемые отклонения от номинального диаметра
и овальность - не более +1,0мм. Отклонение расстояний  между центрами отверстий в
группе не должно превышать 1,0мм как для смежных, так и для крайних  отверстий.
Несовпадение осей отверстий (чернота) не более 1,5мм.

3.6. При сборке соединений резьба болтов не должна находиться в отверстии на глубине
более половины толщины элемента, прилегающего к гайке. В односрезных соединениях
головки болтов следует располагать со стороны более тонкого элемента, в двухсрезных
- со стороны более тонкой накладки.

3.7. Под гайки должны устанавливаться шайбы. Допускается установка одной шайбы под
головку болта и не более 2 под гайку.

3.8. Гайки и контргайки должны быть затянуты до отказа ключом с длиной рукоятки
250-300мм- для М16; 450-500мм- для М20 с усилием не менее 30кг.

3.9. Указания по защите от коррозии монтажных соединении на постоянных болтах класса
точности В см. в разделе 4.

3.10. В узлах с использованием монтажной сварки допускается применение сборочных болтов
классов прочности  4.6 и 4.8 при разности номинальных диаметров отверстий и болтов
до 4мм.

4. РЕКОМЕНДАЦИИ  ПО  ЗАЩИТЕ  ОТ  КОРРОЗИИ  СТАЛЬНЫХ СТРОИТЕЛЬНЫХ  КОНСТРУКЦИЙ,
ЭКСПЛУАТИРУЮЩИХСЯ  В  НЕАГРЕССИВНЫХ  И  СЛАБОАГРЕССИВНЫХ  УСЛОВИЯХ

4.1. ОБЩАЯ ЧАСТЬ.

4.1.1.  Настоящие рекомендации распространяются на защиту от коррозии стальных
строительных конструкций,  эксплуатирующихся в слабоагрессивных условиях и
неагрессивных условиях внутри помещений.

4.1.2.  Защита стальных строительных конструкций от коррозии должна производиться в
соответствии с  требованиями  СП 28.13330.2012   "Защита строительных конструкций от
коррозии", ГОСТ 9.402-2004 "Подготовка  металлических поверхностей перед
окрашиванием", СНиП 3.04.03-85 "Защита строительных конструкций и сооружений от
коррозии".

4.1.3.  Для обеспечения надежности защитных покрытий металлоконструкции должны быть
полностью защищены от коррозии на заводе-изготовителе. При отсутствии у Заказчика
возможности размещения заказа на заводе,  имеющем оборудование для полной защиты
от коррозии металлоконструкций, допускается подготовку  поверхности и грунтование
проводить на заводе, а окончательную окраску на строительно-монтажной  площадке.

4.1.4. Технологический процесс защиты металлоконструкций от коррозии включает в себя
следующие операции:
- подготовку поверхности перед окрашиванием;
- нанесение и сушку лакокрасочных покрытий;
- контроль качества выполняемых работ.

4.2. ПОДГОТОВКА ПОВЕРХНОСТИ ПЕРЕД ОКРАШИВАНИЕМ.
4.2.1.  Подготовка поверхности включает в себя очистку поверхности металлоконструкций от

окислов (прокатной окалины и ржавчины), механических, жировых и других загрязнений.
Предварительно с поверхности металлоконструкций должны быть полностью удалены
вспомогательные элементы, заусенцы, сварочные брызги, остатки флюса, зачищены
сварные швы, скруглены острые кромки радиусом менее 0,3мм с помощью ручного  или

механизированного абразивного инструмента.
4.2.2. Обезжиривание поверхности следует производить до степени 1 по ГОСТ 9.402-2004

кистями или ветошью, смоченными уайт-спиритом, нефрасом или бензином марки Б-70.
4.2.3.Для исключения образования на очищенной поверхности вторичной ржавчины интервал

между подготовкой  поверхности и нанесением защитных покрытий должен быть сведен
до минимума. Он не должен превышать 6  часов на открытом воздухе и 24 часов внутри
помещений в условиях, исключающих попадание на очищенную  поверхность пыли, масла,
влаги, др. загрязнений и конденсацию на ней влаги.

4.3. НАНЕСЕНИЕ ЛАКОКРАСОЧНЫХ ПОКРЫТИЙ.
 Подбор материалов лакокрасочных покрытий осуществляется с учётом требований к

подготовке поверхностей перед нанесением огнезащитных составов и учетом адгезии этих
материалов.
4.3.1.  Цвет покрытия - черный матовый.
4.3.2. Нанесение лакокрасочных покрытий следует производить при температуре

окружающего воздуха не ниже 15°С и относительной влажности воздуха не выше 80%,
если нет других указаний в нормативно-технической  документации на каждый
конкретный материал.
Нанесение лакокрасочных покрытий следует производить методами пневматического или
безвоздушного распыления.
При окрашивании мест крепежа и исправлении дефектов покрытия металлоконструкций
после его  монтажа допускается применение кисти. Для обеспечения качественного
окрашивания наиболее коррозионноуязвимых мест следует острые кромки, углы, сварные
швы и труднодоступные места перед распылением окрашивать кистью.
Лакокрасочные материалы следует подготавливать к работе в соответствии с ГОСТ или
ТУ на эти  материалы.
Лакокрасочные покрытия, поврежденные в результате транспортирования, хранения и
монтажа  металлоконструкций, должны быть восстановлены.

4.3.3.Нанесение лакокрасочных покрытий следует производить по следующей схеме:
- грунт эпоксидный цинкосодержащий порошковый DURPOL серия "ANTICORROSION11", общей
толщиной 50-60 мкм;
- краска полиэфирная архитектурная порошковая PURAL серия 5, общей толщиной
80-100 мкм;

5. КОНТРОЛЬ КАЧЕСТВА.
5.1.   Используемые лакокрасочные материалы должны соответствовать требованиям ГОСТ или
ТУ на эти материалы,  иметь паспорта заводов-изготовителей и неистекший срок годности.
5.2.  Качество нанесенного покрытия контролируют по внешнему виду путем визуального
осмотра 100%  поверхности конструкций, времени высыхания, адгезии и толщине.

Нанесенное лакокрасочное покрытие должно быть сплошным (без непрокрашенных мест),
без посторонних включений, потеков, морщин, пузырей,  оспин и других дефектов,
снижающих защитные свойства покрытий.
Покрытие должно быть однородным и достаточным по толщине, иметь
удовлетворительную адгезию (1-2 балла). По своим декоративным свойствам покрытие
должно соответствовать требованиям V-VI класса по ГОСТ 9.032-74.
Адгезию покрытий определяют методом решетчатых надрезов по ГОСТ 15140-78. Толщину
лакокрасочных покрытий определяют методом неразрушающего контроля с помощью
толщиномеров магнитного или электромагнитного типов, например МТ-ЗЗН, МТ-50НЦ или
других марок.
Предпочтительно нанесение лакокрасочных покрытий различных цветов (каждый слой
своего цвета), что позволяет проконтролировать порядок и количество нанесенных слоев
покрытия и получить лакокрасочное покрытие более высокого качества.

6. ЗАЩИТА МОНТАЖНЫХ СОЕДИНЕНИЙ НА БОЛТАХ.
6.1.  Защиту соединений на болтах следует выполнять в соответствии с п.4.6.15
СП 70.13330.2012, а  также с учетом следующих требований: контуры накладок, головки
болтов, гайки и выступающие из них  части резьбы болтов следует защищать применяя
эмаль в соответствии с  указаниями в пункте 6.2.
6.2. Для защиты стыков на болтах на монтажной площадке следует применять эмали,
указанные в  разделе 4.3, с исходной вязкостью (без разбавления растворителем)
исключающей затекание эмали внутрь пакета более чем на 20мм.
6.2. После сборки соединения на болтах без контролируемого натяжения монтажные
соединения, включая головки  болтов, гайки, выступающие части резьбы болтов, должны быть
очищены, огрунтованы, а щели в местах  перепадов зашпатлеваны.
    Для защиты соединения на болтах может использоваться грунтовка, применяемая для

защиты  соответствующей конструкции. Для шпатлевки следует использовать состав по
рецептуре в пункте 6.2.

7. ТЕХНИКА БЕЗОПАСНОСТИ.

      При проведении антикоррозионных работ необходимо руководствоваться:
- СНиП 12-03-99 "Безопасность труда в строительстве. Часть 1. Общие требования";
- ГОСТ 12.3.005-75 "Работы окрасочные. Общие требования безопасности";
- ГОСТ 12.4.011-75 "Средства защиты работающих. Классификация";
- ГОСТ 12.3.016-87 "Антикоррозионные работы в строительстве. Требования безопасности";
- ГОСТ 12.1.005-76 "Воздух рабочей зоны".

GENERAL REQUIREMENTS

1. This section of project contains design solutions for frameworks of MS2 media screen of
Lakhta Centre Multifunctional complex located at Bld3/2, Lit. A, Lakhtinsky prospect,
St. Petersburg.

2. Design stage - "Working documentation".
3. Relative reference mark 0.000 accepted levels after finishing the first floor, which is equal

to altitude of 5.000 in the Baltic system.
4. The technical solutions are used in the design drawings match with the requirements of the

norms, regulations and standards applicable in Russian Federation.
5. Working drawings are developed based on the architectural-construction brief.
6. Working drawings are made in accordance with the requirements of СНиП II-23-81* "Steel

structures" (СП 16.13330.2011), "Technical specifications" of the Customer and "Special
technical conditions" for the design of this object.

7. Manufacture, installation and acceptance of structures should be produced in specialized
factories in strict accordance with the СНиП 3.03.01-87 "Bearing and enclosing structures"
(СП 70.13330.2012), ГОСТ 23118-99 "General technical conditions. Steel building construction",
СП 53-101-98 "Manufacturing and quality control of steel building structures".

8. Installation works should be done in accordance with the method statement (PPR), previously
developed and approved with the author of the design. PPR must be performed in accordance
with the requirements of chapters of СНиП 12-01-2004 (СП 48.13330.2011) and СНиП 3.03.01-87
(СП 70.13330.2012).

9. Seal closed profiles.

1. STRUCTURAL STEEL FABRICATION AND INSTALLATION

1.1. In order to assure workability, robustness and durability all structural steel to be fabricated
by qualified manufacture.

1.2. Structural steel to be fabricated in accordance with ГОСТ 23118-99 "Building steel
structures", СП 53-101-98 "Production and quality control of steel structures", following
instructions and KM drawings, additional Contractor's requirements.

1.3. Structural steel to be installed in accordance with СП 70.13330.2012 "Load bearing and
enclosing structures" and Method Statement developed by a qualified company. Method
Statement to be developed considering all project specifics. Method Statement to be
approved by the Designer.
Construction site welding to be produced by approved production work technology or
appropriate paragraph of the technology.
Additional fixing details for strapping and temporary fixing of constructions should be
envisaged during KMD design according to "Additional technical requirements" of erection
company.

1.4. All holes and openings must be specified on KMD drawings and made on the factory. Recess
or burn holes in built conditions is not allowed.

1.5. During the installation process contractor should establish temporal connections and
supports to ensure the strength and stability of individual elements and the overall
structure until the completion of the permanent structures installation and agreed with an
author of project.

2. WELDING INSTRUCTIONS

2.1. All shop connections are assumed to be welded. Field connections - see drawings.
2.2.  Welding materials to be used in accordance with СП 16.13330.2011 "Steel structures" table

Г.1.
2.3. Welding instructions:

а) welded joints dimensions given on drawings are provided with following assumptions:
factory welding - for machine welding in carbon dioxide atmosphere using 1.2mm welding rod;
site welding - for hand arch welding.
в) in case of change of welding types or welding materials and in case of special measures in
order to speed up the welding  process - all welded joints' dimensions should be resized
properly in accordance with СП 16.13330.2011.

2.4.  Welded joints dimensions to be provided depending on forces given in drawings and detail
schedules, unless specific details provided; and depending on plate thickness (СП 16.13330.2011
table 38). It is not allowed to decrease welding dimensions (weld length and weld leg) given in
drawings.

2.5. Minimum welding leg to be taken in accordance with СП 16.13330.2011 table 38.
2.6. Installation and welding technological requirements, design codes requirements, technical

conditions requirements, factory quality control procedures should be strictly followed in
order to eliminate possible cracks in welding and lamellar cracking of structural steel due to
welding stresses.

3. CONNECTIONS WITH PERMANENT BOLTS OF CLASS B IN SHEAR AND TENSION

3.1. Bolted connections class B are designed under the assumption that forces are transferred
through bearing of connected elements and tension and shear in bolts. The mounting bolt
connections are guided by "Recommendations and guidelines on technology posing mounting
bolts in the joints of steel structures", Moscow, TsNIIproektstalkonstruktsiya, 1988.

3.2. Steel structure fabrication and erection must be performed in accordance with Section I.
3.3. Use:

- bolts strength class 8.8:
М16; М20 - ГОСТ Р ИСО 4014-2013 , ГОСТ 1759.0-87*, ГОСТ Р ИСО 898-1-2011;.
The use of lightweight bolt (diameter of the smooth part is the average diameter of the
thread) is not allowed;
- nuts strength class 8:
М16; М20 - ГОСТ ISO 4032-2014, ГОСТ Р ИСО 898-2-2013;
- washer (flat) 16, 20 - ГОСТ 11371-78* and ГОСТ 18123-82*.

3.4. Use bolts without labeling is not allowed.
3.5. The difference between the nominal diameter of holes and bolts is 2mm except those

specified in the drawings. When drilling holes, use conductors or other specialized equipment
to meet the requirement of quality and allow for deviations in the size of the hole.
Allowable deviations from the nominal diameter and roundness - no more than + 1.0 mm. The
deviation of the distances between the centers of the holes in the group should not exceed
1.0 mm for both contiguous and for the outer holes. Misalignment of holes (black) is not more
than 1.5 mm.

3.6. When assembling connections thread bolts should not be in the hole at a depth of more than
half the thickness of the element adjacent to the nut. In one-shear connections bolt heads
should be placed by the more subtle elements in two-shear - from thinner plate.

3.7. Washer to be installed under the nut. You can install a washer under the bolt head and no
more than 2 under the nut.

3.8. Nuts and lock nuts must be tightened to the full length of the handle with key 150÷200mm
for bolt M12; 250÷300mm- for M16; 450÷500mm- for M20 with a force of not less than 30kg.

3.9. Information about protection against corrosion installation for permanent bolts class B see in
section 4.

3.10. In details with using the erection welding it is allowed to use screws of strength class 4.6
and 4.8 when the difference between the nominal diameter of holes and bolts up to 4mm.

4. RECOMMENDATIONS FOR CORROSION PROTECTION OF STRUCTURAL STEEL IS USED ON
NON-AGGRESSIVE AND SLIGHTLY AGGRESSIVE CONDITIONS

4.1. GENERAL PART
4.1.1. These recommendations apply to the corrosion protection of steel building structures,

operating in conditions slightly aggressive and non-aggressive conditions indoors.
4.1.2.Protection of structural steel from corrosion must be made in accordance with the

requirements of СНиП 2.03.11-85 "Protection of building structures from corrosion",
ГОСТ 9.402-2004 "Preparation of metal surfaces prior to painting," СНиП 3.04.03-85
"Protection of structures and facilities corrosion ".

4.1.3.To ensure the reliability of protective coatings metal should be fully protected against
corrosion at the factory. If the Client doesn't have a possibility to place an order for the
factory, which has equipment for complete protection against corrosion of metal, it is allowed
to perform surface preparation and priming at the factory, and the final painting in the field.

4.1.4.The technological process of protection of steel from corrosion includes the following
steps:
- preparation of surface before painting;
- gluing and drying paint coatings;
- quality control of performed work.

4.2. SURFACE PREPARATION PRIOR TO PAINTING

4.2.1. Surface preparation includes cleaning the surface of the metal structures of oxides (mill
scale and rust), mechanical, grease and other contaminants. Pre-surface metal
structures must be completely removed auxiliary elements, burrs, weld spatter, flux
residues, cleaned welds, sharp edges of a radius of less than 0.3 mm with a manual or
mechanized abrasive tool.

4.2.2. Degreasing should be made to the degree of 1 per ГОСТ 9.402-2004 brushes or cloth
dampened with mineral spirits, nephras or gasoline B-70.

4.2.3. In order to prevent the formation of the secondary rust  on cleaned surface interval
between the preparation surface and the protective coating should be kept to a
minimum. It should not exceed 6 hours outdoors and 24 hours indoors in conditions
excluding ingress on the cleaned surface dust, oil, moisture, other contaminants and
moisture condensation on it.

4.3. PAINT APPLICATION

4.3.1. Selection of coatings materials is carried out taking into account requirements to
preparation of surfaces before application of flame retardants, and taking into account the
adhesion of these materials.
4.3.2. Paint color is black matte.
4.3.3. Paint Application should be made at an ambient temperature not less than 15°C and
relative humidity above 80%, unless otherwise stated in the normative and technical
documentation for each specific material.
Paint Application should be made by methods air or airless spray. When painting places
fasteners and fixing defects coating of metal after its installation is allowed to use a
brush. Sharp edges, corners, weld seams and hard to reach areas should be painted by
brush before spraying to ensure the quality of staining the most exposed to corrosion
places.
Coating materials should be prepared to work in accordance with ГОСТ or specifications for
these materials.
Paintwork damaged by transportation, storage and installation of metal, should be restored.
4.3.4 Paint Application should be made as follows:

- DURPOL "ANTICORROSION11" series zinc epoxy powder primer with a total thickness 
50-60mkm;

- PURAL 5 series architectural polyester powder paint with a total thickness 
80-100mkm

5. QUALITY CONTROL.

5.1. Used paint materials must comply with the requirements of ГОСТ or specification these
materials, have a passport manufacturers and unexpired shelf life.

5.2. Quality of the coating appearance should be controlled by visual inspection of 100% of the
surface structures, the drying time, the adhesion and thickness. Paint Application must be
continuous (complete absence of not painted places), without foreign inclusions, stains,
wrinkles, bubbles, craters and other defects that reduce the protective properties of the
coatings. The coating should be uniform and sufficient thickness to have satisfactory
adhesion (1-2 points). According to its decorative properties of coatings must comply with the
V-VI class by ГОСТ 9.032-74.
The adhesion of the coatings should be determined by lattice cuts according to
ГОСТ 15140-78.
The thickness of the paint coatings should be determined by non-destructive testing using
the gauges magnetic or electromagnetic type, such as МТ-ЗЗН, МТ-50НЦ or other marks.
Preferably, the paint application in various colors (each layer of the same color) that allows
you to control the order and number of the applied coating layers and get paint coverage of
higher quality.

6. PROTECTION OF FIELD CONNECTION ON BOLTS.

6.1. Secure connectivity to bolts should be carried out in accordance with para. 4.6.15
СП 70.13330.2012, as well as with the following requirements: Contours pads, head bolts, nuts
and protruding parts of the bolt threads should be protected by applying enamel in
accordance with the instructions in paragraph 6.2.

6.2. To protect the joints of bolts at the installation site should be applied enamel as specified
in Section 4.3, with the initial viscosity (without solvent dilution), eliminating wicking enamel
inside the package more than 20mm.

6.3. After assembly bolted connections without controlled tension wiring connections, including
head bolts, nuts, bolt protruding parts should be cleaned, undercoated and cracks in places
of mismatching elements should be spackling. To secure the connection bolt can be used
primer used to protect an appropriate design. For spackling you should use the composition
according to the formula in paragraph 6.2.

7. SAFETY.

In carrying out anticorrosive works should be guided by:
- СНиП 12-03-99 "Safety in construction. Part 1: General requirements";
- ГОСТ 12.3.005-75 "Painting works . General requirements for safety";
- ГОСТ 12.4.011-75 "Means of protecting workers. The classification";
- ГОСТ 12.3.016-87 "Corrosion in construction. Safety requirements";
- ГОСТ 12.1.005-76 "Workplace air".
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1 - Здание Башня/Tower
2 - Многофункциональное здание, состоящее из южного
 и северного блоков, объединенное крытым двором/
Multifunctional building consisting of north and south block
unified with covered   precinct.
3 - Стилобатная часть, включающая северную
и южную площадь/Podium consisting of north and south
square.
4 - Арка главного входа/Arch of the main entrance.
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General data

Общие данные

48-2018-AVT3.01.1 Автоматизация общеобменной вентиляции Медиафасадов.

48-2018-XS02 Система технологического холодоснабжения Медиафасадов.

48-2018-OV02 Система вентиляция Медиафасадов.

48-2018-EO01.1 Рабочее электроосвещение Медиафасадов.

48-2018-EM01.1 Электроснабжение Медиафасадов.

48-2018-AS11 Многофункциональное здание. Фундаменты под оборудование

48-2018-3.01.2-КМД Конструкции металлические деталировочные Медиафасада MS2.

48-2018-AS3.01.2 Конструкции металлические Медиафасада MS2.

48-2018-3.01.1-КМД Конструкции металлические деталировочные Медиафасада MS1.

48-2018-AS3.01.1 Конструкции металлические Медиафасада MS1.

48-2018-3.01-КМД Конструкции металлические деталировочные Медиафасада MF1.

48-2018-AS3.01 Конструкции металлические Медиафасада MF1.

48-2018-AS Архитектурно-строительные решения Медиафасадов

Обозначение /
Designation

Наименование Примечание /

Note

Ведомость основных комплектов рабочих чертежей/List of the main sets of drawings

48-2018-APC Холл с медиастеной. Система пожарной сигнализации.

48-2018-MF-TX-DS Система управления, мониторинга и диагностики.

48-2018-MF-TX-PS Система подготовки и управления контентом.

48-2018-MF-TX-CS Система коммутации Медиафасадов.

48-2018-MF-TX-MA Устройство Медиафасадов.

48-2018-СКУД-1.2.1 Система контроля и управления доступом в помещения

Медиафасадов.

48-2018-AVT3.01.2 Автоматизация и диспетчеризация Медиафасада. Взаимодействие

с АСУЗ.

48-2018-FS Холл с медиа стеной. Автоматическое пожаротушение и

внутренний противопожарный водопровод.

48-2018-CO Холл с медиа стеной. Система оповещения и управления

эвакуацией.

Name

General Mediafacades ventilation automation

Technological cooling system

Ventilation system

Electric lighting

Electrical supply

MFB. Foundation for equpment

Steel structures details of MS2

Steel structures of MS2

Steel structures details of MS1

Steel structures of MS1

Steel structures details of MF1

Steel structures of MF1

Architectural solutions

Fire alarm system

Technology. Control, monitoring and diagnostic system

Technology. Content operation and processing system

Technology. Commutation system

Technology. Mediafacades assembly

Access control system for Mediafacades

premises

Automation and dispatching of Mediafacades.

Integration with BMS

Automatic fire extinguishing system

Warning system and evacuation control
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Specification of metal

ТЕХНИЧЕСКАЯ СПЕЦИФИКАЦИЯ МЕТАЛЛА НА ОБЪЕКТ

Наименование

  профиля

  ГОСТ, ТУ

Наименование

 или марка

  металла

 ГОСТ, ТУ

   Номер

или размеры

  профиля,

     мм

 №

п.п.

Общая

масса,

 кг

        Масса металла по
     элементам 

м
е
д
и
а
ф
а
са

д

1 2 3 4 5 6

С245 -4  1 1075.4 1075.4

ГОСТ 27772-88 -5  2 348.3 348.3

-6  3 1137.7 1137.7

-8  4 259.1 259.1

-10  5 6516.2 6516.2

-20  6 348.5 348.5

Итого:  7 9685.2 9685.2

Всего профиля:  8 9685.2 9685.2

Прокат листовой

горячекатаный

по ГОСТ 19903-74

С245 Гн 80x40x5 9 2324.3 2324.3

ГОСТ 27772-88 10

Итого: 11 2324.3 2324.3

12

Всего профиля: 13 2324.3 2324.3

Профили 

гнутые 

замкнутые

сварные 

прямоугольные

по ГОСТ 30245-2003

С245 14

ГОСТ 27772-88

Тр.∅ 127x5

15

34.6 34.6

Итого: 16

Всего профиля: 17 34.6 34.6

Трубы стальные 

бесшовные

горячекатанные

по ГОСТ 8732-78

С245 Гн 60x4 18 1932.5 1932.5

ГОСТ 27772-88

20

Итого: 21 26297.6 26297.6

22

Всего профиля: 23 26297.6 26297.6
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Геометрические параметры каркаса медиа-экрана MF1.1 М1:150
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Схема установки связей медиа-экрана MF1.1 М1:150
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Схема каркаса медиа-экрана MF1.1 М1:100
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в осях 2.9/0 - 2.8/2. М1:100

Примечание:
1. Нагрузки на узлы показаны для максимально нагруженных консолей даны в узлах на л.14.
2. Точки крепления стоек к перекрытиям смотреть лист 12.
3. Размеры со * - размеры для справки.
4. Сечения А-А, Б-Б смотреть лист 013.

2400 3900

659 2452 3191

1106 1527

1277 2587 2232 1481

2.9/12.9/0 2.8/2

1290 903 996 1348 2418 636 362

1325 372 632 1707 2489
493

610 2808

888 998 2134 1783 498 500 1901

5331 970 1373

Ст1

Ст1

Ст1

Ст1

Ст1

Ст1

Ст1

А А

Б Б

В В

Г Г

Д Д

Е Е

Ж Ж

И И

AutoCAD SHX Text
+33.450

AutoCAD SHX Text
+37.650



Марка
элемента

Сечение

Эскиз поз. Состав

Усилие
для прикрепления

A,
т

N,
т

M,
т·м

Наимено-
вание
или марка
металла

Примечание

C245Ст1

Ведомость элементов стоек крепления MF1

Гн.   120х5 1,210,2

Схема расположения стоек крепления каркаса 
медиа-экрана MF1.1 в осях 2.8/2 - 2.5/1 М1:100

Формат А1

Блок I

МТЗ
MTH

Блок II

Блок III

3 2
3

1
4

3

1 - Здание Башня/Tower
2 - Многофункциональное здание, состоящее из южного
 и северного блоков, объединенное крытым двором/
Multifunctional building consisting of north and south block
unified with covered   precinct.
3 - Стилобатная часть, включающая северную
и южную площадь/Podium consisting of north and south
square.
4 - Арка главного входа/Arch of the main entrance.

ПЕРЕДАЧА ЧЕРТЕЖЕЙ / ISSUE DRAWINGS
Дата

/
Data

 Ревизия/
Revision

Дата
/

Data
Изменение/Change

№
изменения
/ change

SCT
Lakhta
center

X X А

14, Seocho-dearo 74gil,Seocho-Gu,Seoul 137-956, Korea.  www.secc.co.kr

SAMSUNG C&T

Employer:

General Designer :

Project Name :

АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО
«Многофункциональный
комплекс «Лахта центр»

Изм. Кол.уч. Лист №док. Подп. Дата
ЛистСтадия Листов

Modif. Mem.Nos Sheet Doc. No Signature. Date
SheetStage Sheets

IM  LIGHT
OOO

«
ФИРМА

«
ИМЛАЙТ-ШОУТЕХНИК

»

IM  LIGHT
LLC « IMLIGHT SHOWTECHNIC»

48-2018-AS3.01

Многофункциональный комплекс "Лахта центр"  по адресу:
г.Санкт-Петербург,  Лахтинский проспект, д.2, корп.3, лит.А

Блок  2. Многофункциональное здание.
Конструкции металлические Медиафасада MF1.1 Р

Архитектор Топчиев
ГИП Катюхин
ГАП Обидин А. А.

Норм. контр. Петрова

Lakhta Centre Multifunctional complex located at Bld 2/3, Lit A, Lakhtinsky
prospect, St. Petersburg

Block 2. Multifunctional building.
Steel structures of MF1.1 W

Architect Topchiev
GIP Katyuhin
GAP Obidin

Approved Petrova

I M
 A

 G
 E

I M
 A

 G
 E

48-2018-AS3.01

010

010

Scheme of columns of fastening of a frame
media screen  MF1.1 in axes 2.8/2 - 2.5/1

Схема расположения стоек крепления
каркаса медиа-экрана MF1.1
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2 - Многофункциональное здание, состоящее из южного
 и северного блоков, объединенное крытым двором/
Multifunctional building consisting of north and south block
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